

Europabank für Margareten

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der NEOS stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 5. März 2024 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien (insbesondere MA 28) werden ersucht, an zumindest einem der folgenden Standorte

- Margaretenplatz
- Wientalterrasse
- Wiedner Hauptstraße im Kreuzungsbereich Kliebergasse
- Siebenbrunnenplatz
- Reinprechtsdorferstraße (im neugestalteten Teil)

eine Sitzbank im Stil der Europafahne (zwölf gold-gelbe Sterne auf blauem Hintergrund) zu lackieren.

Begründung

Am 9. Juni 2024 findet die Wahl zum Europäischen Parlament statt. Um für eine hohe Wahlbeteiligung zu sorgen, sollen Aktionen gesetzt werden, mit denen auf die EU aufmerksam gemacht wird. Eine Europabank fördert die Sichtbarkeit der Europäischen Union im öffentlichen Raum und kann zu einem gesteigerten Interesse an der EU-Wahl beitragen.

Anhang



BR Markus Österreicher

BRⁱⁿ Johanna Adlaoui-Mayerl

Büro der Bezirksvorsteherin
für den 5. Bezirk

BRⁱⁿ Lisa Goger

26. Feb. 2024

S
Zahl
Beilage:

433/2024

Seite 1 von 1